

18. Wiesbadener Patiententag zum 131. Kongress der Deutschen Gesellschaft für Innere Medizin e.V. am 03. Mai 2025

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren,

die Deutsche Gesellschaft für Innere Medizin e.V. (DGIM) und die Landeshauptstadt Wiesbaden richten anlässlich des 131. Jahreskongresses der DGIM den 18. Patiententag aus. Gemeinsam mit Kliniken, Praxen, Selbsthilfegruppen und Patientenorganisationen wollen wir der Bevölkerung, den Patientinnen und Patienten und deren Angehörigen wieder Expertenwissen verständlich und aus erster Hand bieten.

Der Patiententag findet am Samstag, den **03. Mai 2025, 9:30 – 16:00 Uhr**, im und vor dem Rathaus statt.

Neben Vorträgen zu den Themenbereichen:

- Wiesbaden lernt erste Hilfe
- Neues aus den Fächern der Pneumologie, Gastroenterologie, Kardiologie
- Stürze im Alter und deren Folgen
- Klimawandel und Gesundheit
- Meine Niere ist krank! Ursachen und Behandlungsmöglichkeiten
- Organtransplantation und Resilienz

wird es im Rathausfoyer und auf dem Schlossplatz auch wieder Gesundheitsstände geben, an denen sich die beteiligten Organisationen präsentieren und den Besucherinnen und Besuchern Gespräche, Informationen und Tests anbieten.

Im Namen des Kongresspräsidenten Prof. Dr. med. Jan Galle und der Wiesbadener Gesundheitsdezernentin Milena Löbcke möchten wir Sie ganz herzlich einladen, sich aktiv am 18. Patiententag zu beteiligen. Bitte nehmen Sie Ihre Anmeldung über das beiliegende Anmeldeformular vor. Auf dem Patiententag darf kein Verkauf/Spendensammlung stattfinden, die kostenfreie Ausgabe von Proben & Broschüren ist erlaubt.

Dr. Norbert Schütz
Deutsche Gesellschaft für Innere Medizin e.V.

Prof. Dr. med. René-Maxime Gracien
Gesundheitsamt Wiesbaden

ANSPRECHPARTNERIN
m:con – mannheim:congress GmbH
Lena Bitterlich
Rosengartenplatz 2
68161 Mannheim
+49 (0)621 4106 - 253
lena.bitterlich@mcon-mannheim.de